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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia a Empresa de ônibus Viva Pinda, solicitando 

informar se existe a possibilidade itinerário do ônibus voltar a passar pela Estrada Municipal do 

Pinhão do Una. 
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Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que, se trata de um pedido dos munícipes desta região. 

Considerando que, o ponto de ônibus que atende os moradores deste bairro fica muito longe, e 

muitos carregam crianças no colo, tem idosos e também deficientes que tem que andar muito 

para conseguir uma condução. 

REQUEIRO á Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia a 

Empresa de ônibus Viva Pinda, solicitando informar se existe a possibilidade itinerário do ônibus 

voltar a passar pela Estrada Municipal do Pinhão do Una. 

Plenário Dr. Francisco Romano e Oliv "iro de 2022. 
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